

ORDEN PUBLICO

De ayer a HOY

CHURCHILL, en sus memorias, echaba de menos las caricaturas que había soportado como primer ministro. «Los buenos tiempos han pasado», escribió melancólicamente. Sin embargo, aquí parece que no han pasado los malos. De todas formas el problema, según la calle, es otro, aunque después de los últimos movimientos hay la impresión de que no será necesario desalojar del Ministerio de Información al señor Martín Gamero por haber sancionado a «Cambio 16». El dar a la caza alcance con reclamo es un maquiavelismo muy poco emocionante y algo indigente. Pero como no se ha movido la primera ficha, que hubiera sido la suspensión de la revista, seguirá el señor Martín Gamero donde solía. Ya se ve que la calle tiene mucha imaginación. Luego sale todo lo contrario, y también encuentra una explicación condigna. Lo inquietante, en el fondo, es que pueda hacerse política a cuenta del Rey cuando tanta hay que hacer por cuenta suya. Además, en las sutiles diferencias de estilo que la Casa Real determina en lo que toca a la expresión del poder, la libertad para la caricatura podría ser otra diferenciación.

ALGUIEN me contó que alguien le había contado que el señor García Trevijano, estando en Carabanchel, se admiraba de que él estuviese allí, y, simultáneamente, el señor Tierno Galván estuviera alzando el puño en el Eurobuilding. Lo que pasa es que hay pluralismo. No pluralismo de ideas exactamente, sino de situaciones. En la política, como en la electrónica, un mismo corpúsculo puede transitar por dos sitios a la vez. ¡Audacia inaudita la de los corpúsculos! Si se trata de la política española, entonces es el desmadre corpuscular, porque un solo corpúsculo puede transitar por cuatro o cinco sitios al mismo tiempo. Entiendo muy bien que en nuestro «ejemplo» fuese muy difícil resolver la admiración del señor García Trevijano. ¿Se le trasladaba al Eurobuilding? ¿Se trasladaba al señor Tierno a Carabanchel? Es el puro filo de la navaja de Occam. Se decidió dejar las cosas como estaban, pues Occam ya dijo que las entidades no deben multiplicarse sin necesidad.

LA reunión de los procuradores del «no» a los partidos políticos puede fructificar en un juego de gran contraataque, porque, naturalmente, los procuradores tienen derecho a ello. Parece que está al caer un recurso de contrafuero respecto a la ley de Asociación Política, según las informaciones, y cuando todavía no han sido aprobadas las reformas del Código Penal. La criatura está en la cuna y ya la azuzan. Veremos a ver si es verdad lo que dice Saavedra Fajardo en su «Idea de un Príncipe político-cristiano». Que «en la cuna se ejercita un espíritu grande», y «un corazón generoso en las primeras acciones de la naturaleza y del caso descubre su bizzarria».—
CANDIDO.

«CAMPAÑA ANTIPORNOGRAFICA EN SANTANDER» AMENAZA LOS QUIOSCOS DE LA CAPITAL

«Cada uno es libre de hacer lo que quiera, nosotros también»

Santander, 17. (Europa Press.) Un grupo que se autotitula C. A. S. (Campaña Antipornográfica en Santander), ha hecho llegar a numerosos quioscos de Prensa un comunicado que contiene amenazas para quienes vendan, a partir del día 1 de julio próximo determinadas publicaciones. El escrito menciona 15 revistas que en opinión

de los autores del mismo podrían distinguirse por su contenido pornográfico.

Si a partir de la mencionada fecha, agrega la nota, en cualquiera de las zonas de la ciudad santanderina preguntamos y se nos vende «una de estas sucias publicaciones, entonces, irremediablemente tendremos que actuar contra aquellos quioscos que no hayan cogido la idea. Después de que caiga el primero, esté en el centro de la ciudad, en un extremo, en un portal o en la acera, vendrá el segundo, es decir, otro quiosco que después del día señalado "siguio sin captar la idea"».

Los autores del escrito afirman que proseguirán su «contacto» con los quioscos hasta que logren hacer desaparecer de «la fatídica lista» a aquellos industriales que no cambien de actitud y dejen de vender las citadas publicaciones.

«También ustedes, termina la nota, pueden ponerse gallitos, reconstruir lo roto, lo quemado, lo explosionado y volver a las mismas; entonces ya no queremos saber nada de lo que pase. Estamos convencidos de que cada uno es libre de hacer lo que quiera, pero nosotros también.»

MANIFESTACION DE MINUSVALIDOS BARCELONESES

Barcelona, 17. (De nuestra Redacción.) Cerca de unos 150 minusválidos, que portaban pancartas en las que se podían leer frases como: «¡Gobierno!, ¿y los minusválidos, qué?» «Somos niños de parálisis cerebral. Darnos centros de rehabilitación», «Transportes públicos para minusválidos» y «Queremos escuelas gratuitas», se concentraron ante el Ayuntamiento de Barcelona para solicitar de la delegada de Acción Social, doña María Muñoz, las peticiones presentadas días atrás y que hacían referencia al problema del transporte público y privado.

Las reivindicaciones en cuestión atañen a la instalación de plataforma elevadora y supresión de la barra central en la puerta de entrada de los autobuses, así como a la instalación de ascensores en los Metros, como también en algunos puntos complementarios a los mismos. En lo que hace referencia a vehículos propios solicitan la exención del impuesto de tenencia y disfrute, así como la desgravación de la gasolina.

CUATRO VECINOS DE POSADAS (CORDOBA), MULTADOS

Córdoba, 17. (Cifra.) Con motivo de haberse producido en los últimos días, en distintos pueblos de esta provincia, la acción de piquetes de obreros agrícolas, que, siguiendo consignas de grupos subversivos, coaccionaban a cuadrillas de trabajadores para que abandonasen sus labores y se uniesen a una proyectada huelga, han sido sancionados cuatro vecinos de Posadas, según una nota del Gobierno Civil.

Se trata de Manuel Cruz Fernández y Manuel Rodríguez Ruiz, a los que han impuesto sendas multas de 25.000 pesetas a cada uno, y el menor, cuya identidad responde a las iniciales J. R. D., por tomar parte en tales desórdenes públicos, con otra multa de 15.000 pesetas. El cuarto sancionado lo había sido anteriormente con una cuantía de 50.000 pesetas, y se trata de Antonio Gómez Martín.

DOS MUJERES PAMPLONESAS, DETENIDAS

Pamplona, 17. (Cifra.) Dos mujeres, Inmaculada Ruiz y Pilar Azcarate, han sido detenidas por la Policía en Pamplona por pronunciar, al parecer, frases contra las instituciones del Estado.

El hecho ocurrió después de haberse celebrado una asamblea de vecinos organizada por las asociaciones de los barrios de La Milagrosa y de la Chantrea, con el fin de tratar sobre temas de enseñanza, y más concretamente, sobre la instalación de un Instituto Politécnico. Tras prestar declaración en la Comisaría, ambas mujeres fueron puestas en libertad.

ATENCION

Aprovechese hoy de nuestra PROMOCION

ESPECIAL A: **CANARIAS**

JULIO - AGOSTO Y SEPTIEMBRE

TENERIFE	una semana	7.300 Ptas.
	dos semanas	8.200 »
LAS PALMAS	una semana	7.300 »
	dos semanas	8.200 »
LAS PALMAS Y TENERIFE		9.300 »

Estos precios incluyen:

- * HOTELES de dos y tres estrellas
- * REGIMEN: Alojamiento y desayuno
- * IDA Y VUELTA: En avión JET
- * TRASLADOS en destino

Salidas diarias. Plazas limitadas
Reservas en:

viajes geminis s.a.

Grupo A - Título 373

Teléfono: 445 22 46 - 446 21 22 - 446 99 05
Meléndez Valdes, 5 - Madrid 15

VENDO directamente LOCAL COMERCIAL

JUNTO A PLAZA DE COLON
Teléfono 419 74 57

VENDO PLAZA DE GARAJE

JUNTO A PLAZA DE COLON
Teléfono 419 74 57

IMPORTANTE EMPRESA

NECESITA

UN PERITO INDUSTRIAL

Conocimientos dibujo industrial, control de calidad, electricidad y fundición

UN ELECTRICISTA

especializado en diseño y montaje sistemas automáticos

Interesados escribir o presentarse en Oficina de Colocación, calle General Pardiñas, núm. 5 (M-376.909)

ALFOMBRAS PERSAS

RESTAURACION

Calle Vargas, núm. 14. Teléfono 254 91 77
Restauración de tapices.